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VORSICHT 

Diese Sicherheitsbrille bietet keinen absoluten Schutz für die Augen.  
Zum eigenen Schutz beachten Sie die folgende Anleitung, bevor Sie die Sicherheitsbrille verwenden. 
 

STANDARDNUMMER 

Diese Schutzbrille entspricht dem Norm EN 166:2001 "Person-Augenschutz - Vorschriften". 
 

KENNZEICHNUNG 

Auf den Gläsern sowie oben auf der Fassung befindet sich die betreffende Kennzeichnung. 
* EC-Kennzeichnung mit dem Code der entsprechenden Prüfstelle. 0194 (Inspec Certification Limited) 
 

WERKSTOFFANGABE 

Alle Teile der Brille die mit der Haut des der Trägers in Berührung kommen bestehen aus Werkstoffen die 
bekanntermaßen keine Reizwirkung für die Haut besitzen. 
 

AUFBEWAHRUNG 

Es ist zu empfehlen, die Sicherheitsbrille bei Nichtgebrauch zum optimalen Schutz in einem sauberen und 
trockenen Plastikbeutel oder in einer Schachtel aufzubewahren. 
 

ANWENDUNGSHINWEISE 

Diese Schutzbrille soll Ihrem persönlichen Schutz dienen. Sie ist während der gesamten 
möglichen Einwirkungsdauer einer Gefährdung zu tragen. Brechen Sie die Arbeit ab, wenn 
Sie Schwindelgefühle oder eine Reizung verspuren oder wenn die Brille beschädigt wurde. 
 

REINIGUNG, PFLEGE UND DESINFIZIERUNG 

So halten Sie die Brille in einwandfreiem Zustand: 
1. Verwenden Sie keine Scheuermittel, sondern reinigen und spülen Sie sie die Brille in warmen 
Seifenwasser, und trocknen Sie sie die Brille mit einem weichen Tuch. 
2. Alle Teile des Augenschutzes, die mit der Haut des Trägers in Berührung kommen, sind 
mit Alkohol zu desinfizieren. 
 

ANWENDUNGSBEREICHE 

Diese Schutzbrille ist zum Schutz gegen Augenverletzungen durch mechanischen Aufschlag von Partikeln, 
Tröpfchen. 
 

GEBRAUCHSDAUER 

Prüfen Sie die Sicherheitsbrille regelmäßig auf etwaige Beschädigungen. Sie ist auszuwechseln, wenn das 
Gestell hart und spröde geworden ist. 
 

ACHTUNG 

• Dieses Erzeugnis soll die Augen gegen mäßige Stoßbelastung schützen, ist aber NICHT 
unzerbrechlich. 
• Der Augenschutz darf nicht verändert werden. 
• Angeätzte oder zerkratzte Linsen beeinträchtigen die Sicht und die Schutzwirkung und sind umgehend 
auszuwechseln. 
• Werkstoffe, die mit der Haut des Trägers in Berührung kommen, können bei besonders empfindlichen 
Personen allergische Reaktionen verursachen. 
• Überprüfen Sie immer wieder bei Ihren Vorgesetzten, dass Ihnen für Ihre Arbeit die geeigneten 
Schutzvorrichtungen zur Verfügung stehen, und ziehen Sie hierfür die entsprechenden europäischen Normen 
zu Rate. 
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Art. 3622 

Safety Goggles 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CAUTION 
These safety goggles do not provide unlimited eye protection. For your own protection read these instructions 
completely before using this eye-protection. 
 

STANDARD NUMBER 
These safety goggles comply with the requirements of European Standard EN166:2001 
.. Personal Eye-Protectors - specifications ... 
 

MARK 
The appropriate markings can be found on the lens and frame at the top. 
• CE mark with significant code of the testing agency concerned. 0194 (lnspec Certification Limited) 
 

MATERIAL DECLARATION 
No parts of the eye-protector which are in contact with the wearer shall be made of materials which are known 
to cause any skin irritation. 
 

STORAGE 
When not in use, it is recommended to store the safety goggle in a clean and dry polybag or case for optimal 
protection. 
 

DIRECTION FOR USE 
This goggle has been designed for your personal safety. It must be worn for the whole duration of exposure to 
hazards, leave the work area if dizziness or irritation occurs, or if the goggle becomes damaged. 
 

CLEANING, MAINTENANCE, DISINFECTIONS 
To maintain your goggle in good condition: 
1. Do not use abrasive materials, clean and rinse in warm soapy water and dry with a soft cloth. 
2. Any part of eye-protector which are in contact with the wearer shall be disinfected by alcohol. 
 

FIELD OF USE (PROTECTION CAPABILITIES AND PERFORMANCE CHARACTERISTICS) 
This safety goggle is designed to protect the user against eye injuries through mechanical impact, flying 
particles. 
 

DURATION OF USE 
Inspect for damage regularly. When the frame has become hard and brittle, the safety goggle should be 
replaced. 
 

WARNING 

• This product is for eye protection against moderate impact hazards they are NOT unbreakable. 

• Do not modify or alter the eye protector. 

• Pitted or scratched lens reduce vision and seriously reduce protection and should be immediately replaced. 

• Materials which may come into contact with the wearer's skin could cause allergic reactions to susceptible 
individuals. 

• Always check with supervisory personnel to ensure you are being given the proper protection relative to 
working conditions, consult relative European Standards. 
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EU-Konformitätserklärung
EC DECLARATION OF CONFORMITY 

                                            DÉCLARATION „CE“  DE CONFORMITE 
                                            DECLARATION DE  CONFORMIDAD UE 

   Wir erklären in alleiniger Verantwortung, dass die Bauart der: 
      We declare that the following designated product: 

    Nous déclarons sous propre responsabilité que ce produit: 
   Declaramos bajo nuestra sola responsabilidad que este producto: 

Schutzbrille ( BGS Art. 3622 ) 
Goggles

     Lunettes de protection 
       Gafas protectoras 

              folgenden einschlägigen Bestimmungen entspricht: 
              complies with the requirements of the: 

 est en conformité avec les réglementations ci-dessous: 
esta conforme a las normas: 

                            Council Directive 89/686/EEC 

        Angewandte Normen:
         Identification of regulations / standards:
        Norme appliquée:
        Normas aplicadas:
         EN 166:2001 

                                                                                Test Report: INSPEC 1.12.04.60 / JG101-PE  

Wermelskirchen, den 24.07.2013 

           ppa.
                                                                                  Frank Schottke, Prokurist 

                                      BGS-technic KG, Bandwirker Str. 3, D-42929 Wermelskirchen 




